
報 告 書 

開催日時 令和元年１１月２５日(月) １４時００分～１５時３０分 

開催場所 厚木市役所 本庁舎５階 第２委員会室 

担当議員 

総務企画：田上、望月、松田、井上(武)、池田、後藤、奈良 

市民福祉：高橋(豊)、栗山、石井、寺岡、難波、松本、高田(昌) 

参加人数 厚木市明るい選挙推進協議会 １６人 

報告事項 
開かれた議会の取り組みについて 

近年の選挙状況について 

意見交換 

(テーマ) 

 

投票率の向上について 

 

参加者からの

質問・意見等 
別紙のとおり 

意見書等の検

討が必要な意

見等 

特になし 

 

令和元年１２月１６日 

 

令和元年度 第１４回議会報告会 

総務企画常任委員長 田上 祥子 

市民福祉常任委員長 高橋  豊 

 
 



第 14 回厚木市議会議会報告会について 

 
            令和元年 11 月 25 日（月） 14：00～15：30 

厚木市役所５階 第 2 委員会室 

 

（意見交換での意見） 

・今年は選挙の年。県議選、知事選、市長選、市議選、参議院議員選があり、私は 4 回立会

人をした。市長選と市議選の間隔がない。一緒にすれば市民の負担が減るのではないか。 

・投票日が日曜日であるが、イギリスは木曜日、アメリカは火曜日である。日曜日以外にでき

ないのか。 

・投票率が下がっている。若者に危機感がないといっていた。生活に不自由を感じていないか

らではないか。海外でも下降傾向か。 

・大学生に「学生が投票していいんですか」と聞かれた。 

・投票所が少ない。会場が遠くて行くのが大変との声ある。期日前投票所に前もって大きな看

板で PR すれば、一人でも多く投票するのではないか。 

・期日前投票の期間が知事選と県議選は差がある。知事選時、「県議選もやりたい」と言われ

たができなかった。投票日、期日前の期間を統一すれば二度来なくていい。 

・移動投票所はどうか。厚木市独自の選挙の仕組みを。 

・電子投票、海老名市で失敗と聞いた。工夫が必要である。議員が自分の PR をするなど、投

票したくなるようなアピールを。 

・厚木市明るい選挙推進協議会の委員は街頭で啓発物品の配布をしている。予算がなくて、

もらってうれしくないものを配布している。議員さん、是非予算を考えてほしい。 

・委員になって６年。市議会の傍聴をしているが、補聴器を使ってもよく聞こえない。 

・聞こえない。後ろにスピーカーをつけてほしい。イヤホンは、うっとうしい。 

・議会傍聴しているが、おとなしい。もっと激論があってよいのではないか。 

 


